



吹奏楽部の演奏に合わせて「マツケンサンバ」を熱唱する学校長と副校長。



クラスTシャツ紹介はランウェイを歩き、アピール。最後は全員ステージへ。

7月19日の本祭は、吹奏楽の演奏、書道部によるステージタイトル幕制作動画紹介、クラスTシャツ紹介、クラスステージ発表と続き、熱演に大きな歓声と拍手が寄せられた。

学道一如

発行
小樽双葉高校
生徒会通信
2024年7月25日
第28号



3-3劇 「真実はいつも一つ！」
名探偵コナンの謎解きをコミカルに演出しました。（左写真）



3-2ミュージカル 「アラジン」
吹奏楽の生演奏で演じ踊り、観客を魅了しました。衣装も素敵でした。古田先生も大活躍でした。（左・下写真）



「アラジン」のフィナーレ



「真実はいつも一つ！」の一場面



1年1組 Night Spot (黒板アート、フォトスペース)

旗コンテストベスト3
3年3組

3年1組

謎解きの館
ポップコーン

2年3組



1年3組 SUPER 1-3 WORLD (縁日)



3年1組



3年2組

1年2組
ウォーリーを探せ!
(スタンプラリー)

大成功に終わった双葉祭。閉祭式で涙の挨拶をした生徒会長のケンプさんに、どんな思いが去来したのか聞いた。「学校祭準備では後輩の育成に力を注ぎました。性格も経験も違う一人一人に一から教える難しさを実感しました。でもみんな頑張ってくれて、でもみんな頑張つてくれて、学校祭を無事終えることが出来、最後のミーティングでは泣いていた子もいました。達成感があつたのだと思います。後輩には疑問を持てる人になってほしい。自分の意見を持つて、先生方に負けずに主張できるよう成長してほしいです」と語ってくれた。

ケンプ菜多理ジエーンさん
会長コールに涙
大成功に終わった双葉祭。閉祭式で涙の挨拶をした生徒会長のケンプさんに、どんな思いが去来したのか聞いた。「学校祭準備では後輩の育成に力を注ぎました。性格も経験も違う一人一人に一から教える難しさを実感しました。でもみんな頑張つてくれて、学校祭を無事終えることが出来、最後のミーティングでは泣いていた子もいました。達成感があつたのだと思います。後輩には疑問を持てる人になつてほしい。自分の意見を持つて、先生方に負けずに主張できるよう成長してほしいです」と語ってくれた。

